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Die zehn Könige – die eine Hälfte ist bereits auferstanden
In Europa braut sich Unheil zusammen. Obwohl die Welt es nicht sehen kann, erhebt sich jetzt eine schreckliche europäische Supermacht! Entdecken Sie, wie sich diese Supermacht bereits auf einen
weiteren Weltkrieg vorbereitet – einen Krieg, der nur durch die Wiederkunft Jesu Christi gestoppt werden kann.

Gerald Flurry
04.05.2023

Transkript: Der Schlüssel Davids

Seit über 75 Jahren prophezeien wir über das letzte Heilige Römische Reich und dass es zehn Könige geben wird – zehn Könige oder zehn Nationen oder Gruppen von Nationen – wenn Jesus
Christus auf diese Erde kommt. In diesem Augenblick, in dem ich zu Ihnen spreche, erheben sich zehn Könige auf der Weltbühne, und die Hälfte dieser zehn Könige ist bereits auferstanden, und sie
sind ein Zeichen für die Wiederkunft Jesu Christi, so dass wir darüber sehr besorgt sein müssen. Sie werden bei der Wiederkunft Jesu Christi vernichtet werden, aber schon vorher wird es massive
Zerstörungen geben, wenn die westliche Welt ihre Sünden nicht bereut und Gottes Botschaft, die Er ihnen schickt, nicht beherzigt. Diese Könige sind ein Zeichen, das Zeichen für die Wiederkunft
Christi. Die Zeit ist sehr kurz!

Beachten Sie Offenbarung 17 und Vers 12. Hier heißt es: „Und die zehn Hörner, die du gesehen hast, das sind zehn Könige, die ihr Reich noch nicht empfangen haben; aber wie Könige werden sie für
eine Stunde Macht empfangen zusammen mit dem Tier.“ Es wird eine kurze Zeit sein.

Vers 13: „Diese sind eines Sinnes und geben ihre Kraft und Macht dem Tier. (14) Die werden gegen das Lamm kämpfen“, oder Jesus Christus, „und das Lamm wird sie überwinden, denn es ist der
Herr aller Herren und der König aller Könige, und die mit ihm sind, sind die Berufenen und Auserwählten und Gläubigen.“ Von diesen zehn Königen sind also fünf bereits auferstanden. Ich werde Ihnen
das heute zeigen, und ich sage Ihnen, das ist eine große Prophezeiung über die beste Nachricht, die Sie jemals hören könnten! Wir brauchen die Rückkehr von Jesus Christus auf diese Erde, bevor
alles menschliche Leben durch Atombomben und Massenvernichtungswaffen zerstört wird. Aber wir haben nur noch eine kurze Zeit.

Und Gott spricht davon, dass Christus der Herr der Herren und der König der Könige ist. Wer sind die Könige und Herren unter Ihm, die mit Ihm zurückkehren, die erwählt, treu und berufen sind? Wer
sind sie? Nun, sie sind die Erstlinge, die herausgerufen werden, bevor Jesus Christus wiederkommt, und Seine Botschaft verkünden. Und wenn sie das tun, werden sie zu Königen und Priestern auf
dem Thron Davids mit Jesus Christus Selbst gemacht werden. Das ist etwas, worüber man wirklich nachdenken sollte!

Ich denke also, man muss sagen, dass unsere Führer die Versprechen vergessen haben, die sie nach dem Zweiten Weltkrieg gegeben haben. Sie haben sich einfach nicht daran erinnert, und
Deutschland hat eine lange Geschichte, was das Anzetteln von Kriegen angeht, und das ist auch nicht so schwer zu beweisen.

Ich möchte Ihnen ein Zitat geben, das wir Ihnen schon einmal gegeben haben, um zu zeigen, dass die Menschen vergessen haben, was sie nach dem Zweiten Weltkrieg gesagt haben, insbesondere
die führenden Politiker. Beachten Sie, was Winston Churchill in einem unterzeichneten Dokument mit Franklin Roosevelt nach dem Zweiten Weltkrieg gesagt hat. „Es ist unser unnachgiebiges Ziel, den
deutschen Militarismus und den Nazismus zu zerstören und sicherzustellen, dass Deutschland nie wieder in der Lage sein wird, den Frieden in der Welt zu stören.“

Wer redet denn heute noch so? Erwähnt das heute noch jemand? Nun, ich kann Ihnen eine Zeit nennen, in der sie das in Betracht zogen. Im Jahr 1970 erinnerten sie sich noch sehr lebhaft daran, und
ich gebe Ihnen ein Beispiel von Franz Josef Strauß, der sich mit Herbert W. Armstrong traf, und er war zu dieser Zeit der stärkste Politiker in ganz Europa und bei allen sehr bekannt. Hier ist, was
er 1970 sagte, als er mit Herbert W. Armstrong zusammen war, und hier ist ein Zitat aus unserem Nachrichtenbericht: „‚Die vierte Maßnahme wäre, sich der sowjetischen Herausforderung zu stellen.‘“
Das war, als die Sowjetunion eine Realität war, mehr noch als heute. „‚Dies kann am besten durch ein geeintes Westeuropa erreicht werden‘, meint Dr. Strauß. Zu diesem Zweck wäre Deutschland
bereit, auf seine nationale Souveränität vollständig zu verzichten und diejenigen zu beschwichtigen, die eine deutsche Militanz befürchten. Er schlug vor, dass kein Deutscher für den Rest dieses
Jahrhunderts Präsident, Premierminister, Verteidigungsminister oder Außenminister sein sollte, wenn dies zur Einigung Europas beitragen würde.“ Na, was sagt man dazu? Ich meine, das war eine
ziemlich gute Einstellung, dass er zu all dem bereit war.

Und wenn man nur 153 Jahre zurückgeht, also bis 1870, hat Deutschland Frankreich angegriffen. Und dann haben sie natürlich 1914 den Ersten Weltkrieg begonnen, und 1939 den Zweiten Weltkrieg,
in dem 60 Millionen Menschen starben! Zehn Millionen starben im Ersten Weltkrieg, und dafür war natürlich Deutschland verantwortlich. Insgesamt wurden in diesen drei Kriegen weit über 70 Millionen
Menschen getötet, und das ist eine ganze Menge.

Und das ist eine große Verantwortung, wenn man darüber nachdenkt. Was hat Deutschland dazu veranlasst, das zu tun? Nun, es hat alles mit dem Heiligen Römischen Reich zu tun! Es wird sieben
Häupter geben; sechs von ihnen haben wir bereits gesehen, und das letzte erscheint gerade jetzt auf der Bildfläche.

Schauen wir uns also an, was 1970 gesagt wurde, und denken wir einen Moment darüber nach, denn sehen Sie, heute, haben wir uns einfach auf eine Art und Weise mit Deutschland befreundet,
sodass man es einfach nicht glauben kann, denn wir haben ihnen sogar Atombomben gegeben! Wer hat jemals von so etwas gehört? Jemandem mit einer solchen Geschichte diese Bomben zu
überlassen! Kommt Ihnen das nicht furchtbar dumm vor? Und wir haben ihnen sogar die Flugzeuge verkauft, die Düsenflugzeuge, um diese Bomben zu transportieren. Nun, das ist die Realität; ich
erzähle Ihnen nichts, was nicht auch jeder andere wissen sollte. Es ist die Realität.

Lassen Sie mich Ihnen hier etwas zeigen, das jeden beunruhigen sollte, besonders in dieser westlichen Welt, aber auch in der ganzen Welt, sogar in der ganzen Welt! Hier ist ein Artikel, in dem die
deutsche Armee, das Militär, sagt: „Mit der Unterstellung der niederländischen 13. Leichten Brigade werden alle Brigaden des niederländischen Feldheeres den Divisionen des deutschen Heeres
unterstellt sein.“ Na, was sagt man dazu? Nicht nur, haben die Holländer ihrer Armee mit Deutschland vereint, sie haben Sie auch Deutschland unterstellt. Beunruhigt das jemanden? Das sollte es.

Und hier ist eine weitere Aussage desselben deutschen Militärs: „Die hervorragende Kooperation der deutsch-niederländischen Streitkräfte gilt als besonderes Beispiel für eine enge gemeinsame
europäische Sicherheits- und Verteidigungspolitik.“ Und das ist von der deutschen Armee.

Jetzt steht die gesamte niederländische Landstreitmacht unter deutschem Kommando. Und dann heißt es weiter, dies sei ein besonderes Beispiel. Was wollen sie damit sagen? Nun, das bedeutet,
dass sie es so mit den anderen Nationen machen wollen, wenn sie Mitglied des wohlhabenden Heiligen Römischen Reiches sein wollen, das von Deutschland angeführt wird. Haben Sie das Gefühl,
dass Deutschland vielleicht viel aggressiver ist, als wir es uns wünschen? Nun, nach Ansicht unserer Führer am Ende des Zweiten Weltkriegs wäre das ein großer Fehler, was sie mit Holland machen
und was dort passiert.

Und Sie können wirklich schon sehen, dass Deutschland und Holland – zwei dieser Könige sind – dass Sie auf jeden Fall zwei dieser Könige unter den zehn Königen hervorbringen werden. Wie könnte
man das anders verstehen? Hollands gesamte Landstreitkräfte stehen jetzt unter deutschem Kommando! Und sie sagen: Das ist ein besonderes Beispiel, denn wir erwarten, dass alle anderen diesem
Beispiel folgen, und so wird das Heilige Römische Reich aufgebaut werden! Deutschland wird über all diese zehn Nationen herrschen! In Jesaja 10, Verse 5 bis 7, wird das gesagt, und zwar über
Assyrien, das der Name des alten Deutschlands ist. Er steht an mehreren Stellen in Ihrer Bibel. Das ist es also, was nötig ist, wenn man zum Heiligen Römischen Reich gehören will.

Das ist etwas, worüber wir uns Sorgen machen sollten. Und wir tun das, was ich für eine der größten Dummheiten halte, die eine Nation in ihrer Außenpolitik machen kann.
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Aber werfen wir nun einen Blick auf Frankreich, um zu sehen, was es tut, und auch das sollte beunruhigend sein. Hier ist, was wir in einem unserer Berichte schrieben: „Der französische Präsident
Emmanuel Macron war vom 6. bis 9. April in China und hat im Wesentlichen Europas Allianz mit den Vereinigten Staaten abgeschworen. Er merkte an, dass Europa nicht der US-Politik gegenüber
Taiwan folgen sollte und stattdessen an der Schaffung einer dritten Supermacht arbeiten muss.“ Wow! Sie denken groß über eine dritte Supermacht nach! Herr Armstrong hat schon vor über 75 Jahren
darüber gesprochen! Im selben Artikel steht: „China hat in der Zwischenzeit große Abkommen mit Ländern auf der ganzen Welt unterzeichnet, um den Dollar zu untergraben, eine Entwicklung, die
Macron unterstützt. Macron wurde für seine Äußerungen heftig kritisiert, aber er drückt damit nur eine bestehende Realität aus. Die deutsche Außenministerin ist jetzt auch auf dem Weg nach China.“
Nun, was ist los mit Deutschland und China? Sie haben diese enge Beziehung mit China, das sich gegenüber den USA sehr feindselig verhalten hat.

Frankreich ist einer der aufsteigenden zehn Könige, zusammen mit Deutschland zu dieser Zeit, und Holland. Und hier haben wir den biblischen Ruben – das ist der Name des alten Frankreichs – und
Frankreich ist in Wirklichkeit der Bruder des biblischen Israeliten Manasse, was zufällig der alte Name des heutigen Amerikas ist, der biblische Name Amerikas.

Denken Sie an den Zweiten Weltkrieg, als wir kämpften und viele Amerikaner nach Frankreich schickten, um diese Nation zu retten, und ich meine, dass viele dieser Soldaten starben, und es gibt dort
drüben einen riesigen Friedhof nur mit US-Soldaten, die bei der Rettung der französischen Nation starben. Sicherlich hat unsere Macht diese Aufgabe mehr als jede andere erledigt.

Aber ich werde Ihnen sagen, was los ist. Frankreich ist wirklich das Sprachrohr für Deutschland, und ich denke, wenn Sie nur ein wenig darüber nachdenken, werden Sie verstehen, warum. Es gibt
eine Prophezeiung, die besagt, dass Deutschland den Dritten Weltkrieg auslösen wird, sie steht in Ihrer Bibel, und Sie sehen also, dass dieses Bündnis gelinde gesagt beunruhigend ist.

Warum also wendet sich Frankreich so erbittert gegen Amerika, wo wir doch mit ihm im Ersten und Zweiten Weltkrieg gegen Deutschland gekämpft haben? Was ist da los? Wenn man diese drei
Kriege betrachtet und den Angriff Deutschlands auf Frankreich im Jahr 1870 hinzurechnet, sind das 153 Jahre, und schauen Sie sich an, was Deutschland allein in diesen letzten Jahren getan hat!

Nun, ich denke, Sie können sich vorstellen, wie erschrocken die Welt wäre, wenn Deutschland aufstünde und die Erklärung abgäbe, die Macron gerade abgegeben hat. Sicherlich gibt es einige Leute,
die sich an die deutsche Geschichte erinnern und die wissen, dass das Heilige Römische Reich, alle sechs Häupter, blutige, blutige Kriege in Europa und manchmal darüber hinaus geführt haben. Und
das würde sicherlich eine Menge Leute beunruhigen. Deshalb sind Macron und Frankreich im Moment das Sprachrohr Deutschlands. Das wird nicht allzu lange so bleiben, aber so ist es nun einmal.
Das sollte man bedenken.

Macron sagte dazu: „Die Europäer können die Krise in der Ukraine nicht lösen. Wie können wir in Bezug auf Taiwan glaubwürdig sagen: Passt auf?“ Mit anderen Worten: Macron sagt der Welt, dass
sie nicht für Taiwan kämpfen werden, wenn China angreift! Sie sagen ihnen im Grunde nur: Es ist in Ordnung. Ihr könnt ruhig Taiwan einnehmen, wir werden nichts unternehmen. Und natürlich sagt
Amerika immer noch, dass es Taiwan unterstützt. Eine weitere Abkehr von Amerika! Das sind, nun ja, unsere „Geliebten“ im biblischen Sinne. Und Gott sagt, dass unsere „Liebhaber“ wirklich
gefährliche Dinge in dieser Welt tun werden, und das wird auch uns schaden, wenn wir Gottes Warnung nicht beherzigen! Das ist die Realität! Sie haben die Geschichte und Sie haben die biblische
Prophetie, wo jeder sehen kann, was hier geschieht!

Und wenn Sie die Existenz Gottes beweisen wollen und beweisen wollen, dass die Bibel Gottes inspiriertes Wort ist, können Sie das tun. Wir haben alle Arten von Literatur, die Ihnen dabei helfen wird.

T.H. Tetens vermerkte in „Germany Plots with the Kremlin“ (Deutschland schmiedet Pläne mit dem Kreml) folgendes, dies war nur eine kurze Zeit, zwei bis drei Jahre nach dem Ersten Weltkrieg,
geschrieben worden: „[Die Nazis] träumen vom Aufbau eines neuen dritten Machtblocks und erklärten, dass diese neue Machtkombination die Vereinigten Staaten von ihren derzeitigen
schwindelerregenden Höhen stürzen würde.“ Deutschland plante dies lange vor dem Zweiten Weltkrieg! Ihr damaliger Plan war es, Amerika „von seiner schwindelerregenden Höhe“ zu stürzen, und
was ist ihr Plan jetzt? Sie planten schon vor dem Ende des Zweiten Weltkriegs, dass sie wieder aufsteigen würden, und sie würden sich daran erinnern, was Amerika ihnen in zwei Weltkriegen angetan
hat. Ihre Macht, die Macht der USA, war der eigentliche Wendepunkt in diesen beiden Kriegen, und sie glauben, dass man sich damit auseinandersetzen muss.

Edmund Stoiber war ein Schüler von Franz Josef Strauß, den ich vorhin schon erwähnt habe, und er war wirklich in der High-Tech-Branche tätig, und er brachte 100 000 Arbeitsplätze nach Bayern,
indem er dieses Gebiet aufbaute und High-Tech-Unternehmen ansiedelte.

Das ist interessant, denn es gibt heute einen Mann, der sich auch sehr für Hightech interessiert, und auch er ist daran interessiert, über diese zehn Könige zu herrschen, wie andere natürlich auch.
Aber ich glaube, er hat einen ziemlich großen Vorsprung und er hat einen langen Namen. Einer seiner Namen ist Reichsfreiherr, was Baron des Heiligen Römischen Reiches bedeutet. Er hat also
einen interessanten Namen und eine Geschichte, die für viele Menschen sehr faszinierend ist. Aber was das Hightech betrifft, ist er Strauß und sogar Stoiber weit voraus. Beachten Sie, was er tut.

„Am 24. März nahm Guttenberg an einem weiteren Treffen mit ATOS, einem weltweit führenden Unternehmen für digitale Transformation, teil. Eingeladen hatte ihn der ehemalige österreichische
Bundeskanzler Dr. Alfred Gusenbauer, ein Russland-Kritiker, der Geschäftsbeziehungen zu Russland unterhält. Die vielleicht interessanteste Tatsache ist, dass ATOS mit dem Militär
zusammenarbeitet, um Deutschland auf die Kriege der Zukunft vorzubereiten.“ Sie denken bereits über Kriege nach! Nun, ich glaube, ich muss nicht weiter darauf eingehen, aber sie arbeiten sogar
daran, 12 große Drohnen oder 50 kleine Drohnen loszuschicken, nur mit Hightech und ohne Menschen darin. Aber sie könnten sicherlich Atombomben oder biologische Kriegsführung in diese
Drohnen einbauen, und das ist es, was wir heute sehen.

Und Sie müssen einen Vers in Hesekiel 7 und Vers 14 lesen, in dem es heißt: „Lasst sie die Posaune nur blasen und alles zurüsten; es wird doch niemand in den Krieg ziehen ...“ Ist da nicht die Rede
von digitaler Kriegsführung oder künstlicher Intelligenz? Genau darum geht es hier!

Ich muss mich jetzt beeilen, damit ich alles besprechen kann, aber selbst Elon Musk sagt, dass künstliche Kriegsführung und künstliche Intelligenz die ganze Zivilisation zerstören könnten, weil sie es
nicht wirklich verstehen. Es ist so kompliziert, hundert Computer zu nehmen und sie zusammenzusetzen und zu sehen, was man damit machen kann. Nun, die Menschen verstehen nicht einmal den
menschlichen Verstand. Wie können sie so etwas verstehen? Wir sollten Hilfe von Gott suchen.

Aber hier haben wir Österreich, diese beiden österreichischen Bundeskanzler, die Herr Guttenberg sehr gut kennt, und er stand demjenigen, der kurz vor dem jetzigen Bundeskanzler war, sehr nahe.
Und Sie wissen natürlich von Otto von Habsburg, wie viel er gearbeitet hat. Er lebt jetzt nicht mehr, aber er hat sein Leben praktisch in den letzten Jahren damit verbracht, dem Heiligen Römischen
Reich zum Aufstieg auf dieser Erde zu verhelfen. Er hielt es für den Weltfrieden für unerlässlich. Aber es wird den Weltfrieden stören, so wie es Deutschland in der Vergangenheit getan hat.

Ich gebe Ihnen hier nur noch ein Beispiel. Sie wissen von Georgia Meloni, sie ist die derzeitige Regierungschefin Italiens, und sie war die Vorsitzende der Nachfolgepartei von Benito Mussolini, eine
Faschistin also. Was sagt man dazu? Sie kandidierte für die Partei Mussolinis, der im Zweiten Weltkrieg mit Deutschland verbündet war, mit dem sechsten Oberhaupt des Heiligen Römischen Reiches.
Jetzt ist sie sehr daran interessiert, das Heilige Römische Reich zu entwickeln und wiederzubeleben. Sie ist bereits in diesem Heiligen Römischen Reich. Das ist die Art und Weise, wie sie lebt, und
was wird geschehen? Wird es von einem starken Mann in Europa gekapert werden? Lesen Sie lieber Daniel 8 und Vers 23, denn wir müssen die Botschaft Gottes heute beherzigen! Es sind
schreckliche Zeiten, in denen wir leben, und doch gibt Gott uns alle möglichen guten Nachrichten und sagt uns: Wenn ihr mich in eure Überlegungen einbezieht, werde ich euch zeigen, wie ihr eure
Probleme lösen könnt. Das ist etwas, das wir wirklich zur Kenntnis nehmen sollten.

Ich habe vor langer Zeit geschrieben: „Der Aufstieg von Melonis Bewegung entspricht genau dem, was die Bibel vorhergesagt hat. Diese Prophezeiungen warnen, dass wir auf den Aufstieg dieser
Macht achten müssen.“

Und ich habe einen Artikel über das Wiedererwachen des Faschismus in Italien geschrieben, den wir Ihnen gerne zusenden, wenn Sie ihn haben möchten.

Ich habe aber keine Zeit, auf diese Dinge einzugehen, und möchte Sie nur daran erinnern, wie wichtig diese Prophezeiungen sind, und dass sie sich heute vor unseren Augen erfüllen!
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